
                                                                                                                                             16.06.2020 
Preg.mo Sig. Battiston, 
 
La aggiorno sulla vicenda delle maestre della scuola di San Giorgio al Tagliamento. 
 
Anche in forza del Suo articolo, per il quale La ringrazio, la questione è divenuta di pubblico 
interesse. Tuttavia, se vi è consapevolezza del problema, non vi è univocità nelle soluzioni. 
 
La Regione Veneto, con proprio documento del giorno 11.06.2020, mi scrive che essa non ha alcun 
potere, ma che ci si deve rivolgere al Ministero dell’Istruzione, a mezzo dell’Ufficio Scolastico 
Regionale per il Veneto. 
 
Una deputata veneta della Lega Nord mi comunica, oralmente, una diversa soluzione: le Regioni 
hanno competenza esclusiva in materia di spostamento di docenti da una sede all’altra. 
 
Chi ha ragione? 

Segnalo inoltre un'altra circostanza. Alcuni genitori hanno ricevuto dal mittente "Assessore 
Donazzan", firmato "La Segreteria", un messaggio, rivolto al singolo alunno o alunna, con cui li si 
invita a trasmettere la richiesta di permanenza delle maestre all'Ufficio di Ambito Territoriale         
di Venezia (e seguono i riferimenti per i contatti). 

Ma io mi chiedo: anziché rimpallare la questione ai bimbi e ai loro genitori, non poteva essere 
direttamente l'Assessore, che suppongo sia lautamente pagato anche per queste incombenze,             
a trasmettere la richiesta a questo Ufficio di Ambito Territoriale di Venezia? 

Le riferirò i futuri sviluppi. 
 
Cordiali saluti. 

 
 

Il Consigliere Comunale del Comune di San Michele al Tagliamento 
Giampietro Bandolin 

 
 
 

                                                


